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体育大会を終えて 
 

体育大会が終わり、いよいよ明日から中間テストが始まります。準備 

はもうできていますか？そして、テストが終われば、職場体験学習へと 

続いています。あわただしい毎日ですが、１つ１つを振り返ることも大 

切です。少し振り返ってみましょう。 

 

【１組】 

僕は、体育大会当日、風邪で見学してしまったので、係りの仕事や本当だったら出ている競

技のところのメンバーを変えてしまったので迷惑をかけたなぁと思っています。係りの仕事

では米澤君や松村君がやってくれて、本当に安心しました。競技は三船君や尾崎君などが代

わってくれて、とてもほっとしました。そして、体育大会が始まりました。僕は見学だった

ので応援だけでしたが、自分的にはちゃんと応援できたと思います。全員リレーは走り終わ

った人もすぐに座って応援していたので、すごいと思いました。女子８００ｍ走や男子１０

００ｍ走は、クラス一丸となって応援していたので、驚きました。得点は２－１が最下位だ

ったけど、どのクラスよりも一番応援していたと思いました。体育大会が終わってから片付

けをしているときも、みんな嫌な顔をせず頑張っていました。自分は競技には出ていないけ

ど、競技に出ている人と同じくらい楽しんで応援できたので、良かったです。（長島） 

 

体育祭の準備から本番まであまり時間がなくて、旗作りや他の準備が忙しくて心配でしたが、

本番が成功してとてもよかったです。木曜日にやるはずだった体育祭が金曜日になってしま

ったけど、グランドとかも何とか乾いて無事に皆、けがなく終わってホッとしました。 

体育大会の練習では、移動が遅くて行進もずれたりして、何回もやり直してばかりで先生た

ちも心配していたと思うし、私も心配していました。「このままで大丈夫かな～？」と不安な

気持ちのまま、本番をむかえました。しかし、私が思う以上に移動もはやくて、行進も他の

学年と合わさっていて、とてもきれいでした。私は、「本番ではしっかりやるんだな～」 

と思いました。その後も、リレーとか学年競技で楽しむことができました。負けてしまった

けど、皆で協力して応援しあえてよかったと思います。（中田さ） 
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【２組】 

用具準備は全体にかかわるので、ちゃんとできるか心配だったけれど、本番では失敗なくで

きたので良かった。全員リレーや台風の目などでみんな走っている人とかを応援していたか

らよかったけど、全員リレーで入場するとき、なかなか静かにできなかったのは残念だと思

った。大縄跳びで、練習のときよりはとべなかったけど、タイム賞とビックボイス賞をとれ

たから、良かったと思う。準備のときも楽しかったし、体育大会の本番のときも楽しかった。

（竹國） 

 

旗係り決めから係りの人全員で協力できていて、旗はすごいいい作品ができたと思う。前日

準備は雨でダメになってしまったけど、１５分ですることができたし、当日準備も無事にで

きていてよかった。当日の体育大会の全員リレーでは、みんなで応援しあえたので良かった。 

大縄跳びは、回数こそ少なかったものの、大きな声も出ていたし、席に戻るスピードも早か

ったので、見事、Big voice 賞と Time 賞をとることができた。結果、学年２位で１位はと

れなかったけど、団結力１位なら取れる気がした。片付けも 

すごく早くできたので、良かった。（京田） 

 

 

【３組】 

１年に１度の体育大会で、３組が学年優勝できたのがすごく嬉しかったです。準備や係には

参加ができなかったけど、自分の出る競技では全力を出して頑張れたと思います。３組は、

練習では少し手を抜いていたところがあったけど、本番では真剣に優勝を目指して頑張れて

いたのが、すごく良かったです。２人３脚スウェーデンリレーや全員リレー、大縄跳びで１

位になれたのも嬉しかったし、団結できているのを感じました。自分の力を出し切って楽し

めたし、クラスとしても力を合わせて頑張れたと思います。来年は中学校生活最後だし、今

年みたいに優勝して、楽しめるようにしたいです。（川久保） 

 

準備は大変だったけど、みんなで協力して準備できた。全員リレーなどはみんな本気を出し

て走ることができた。スウェーデンリレーはみんなでかけ声をだして協力することができま

した。大縄跳びではみんなで声を出しながら、跳ぶことができました。雨が降って延期にな

ったけど、クラスで協力して全力で頑張ることができ、優勝できてよかったです。 

（吉岡） 

 

 

 

 

 



【４組】 

今回は雨とかの影響で前日準備がなくなったり、いろいろ大変だったけど、無事にできてよ

かったです。準備や練習では全員でできたときもあったけど、やってなかったり、行動が遅

かったりしたから、そこは直した方がいいと思った。そのことを声かけしたり、注意したり

してる人が少なかったから、もっと注意できる人が増えたらもっといい学年になると思う。

予行のときは、２年生の行動が遅くて、練習できなかった種目もあったから、残念でした。

でも当日になると、みんなとてもやる気で、勝とうとクラス全員、一生懸命やっていたから、

本当にいい体育大会だった！！私はクラスのメンバーの意外な一面も見れたし、いつもより

も話したし、少し目標に近づけたような気がする。だから、これからも体育大会のときみた

いに、授業もやってほしいと思う。この体育大会がクラスの絆が深まる１つのきっかけにな

ったと思います。（猪谷） 

 

全体練習では、２年生が全体をとめているときが少しあったから、これからはなおしていけ

るといいなと思った。来年は、全体を引っ張っていけるようになりたいです。体育大会本番

は、みんな真剣に取り組めていて、すごくよかったです。２年全員リレーでは、１位になれ

て、うれしかったです。頑張って走ってよかったです。スウェーデンリレーはあまりいい結

果ではなかったけど、誰もこけた人のせいにしたり、していなかったので、とても良い雰囲

気でした。結果は３位だったけど、楽しかったです。来年も頑張りたいです。 

（佐久） 

 

体育大会の写真（続き） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先生たちも走りました。 


